

[Text]

other matters that were raised, I think it is extremely important that all members of the committee have their facts right about this. So perhaps we can do that.

The Chairman: I think when we start to write we are going to see more than enough of each other.

Ms Jewett: Well, it is a good idea to have them straight before we even have hearings.

I am very grateful you were able to come. As the chairman has said, we are under a very difficult schedule. In a way I look back on the summer almost with pleasure. At the time I thought how will we ever do these two questions in such a short time. But there is no doubt that because Parliament was not meeting, we all just concentrated on it and nothing else, from breakfast, if we got it, until midnight. It is almost enough to persuade one to have Parliament go into recess for a week or a month or something. In fact, after our experience this summer, some of us have come to the conclusion that it might not be a bad idea for committees to be able to meet for a full week each month when Parliament is not meeting, so we could get the kind of intense devotion to our task that we did manage to get in a very short time this summer.

An hon. member: Do not forget your constituency. You may not get re-elected.

Ms Jewett: Do not be so gloomy.

As it turned out, there was a lot of public interest, and I probably got more coverage this summer than I will get all winter.

I would like to ask the co-ordinating committee what they would think of a proposal, if this committee were interested in recommending it, that we get a firmer idea of where the government is going on defence matters and that we should be tough about this and say, look, it is no good our making recommendations on NORAD if we do not have a more comprehensive view? And are there particular matters, if we had that request acceded to, that you would particularly like us to address and that are related to NORAD and our specific reference on NORAD?

A Witness: One of our concerns is the fact that from the information we have, the Unified Space Command and NORAD, both located at Cheyenne Mountain in Colorado, are both under the control of the same United States military officer, in the research we were able to prepare.

• 1645

Now, I see the gentleman shaking his head, no. I would be pleased if that were actually the case. That is a concern I would like to see addressed, and the whole issue, as we have pointed out, regarding the North Warning System. It seems rather ominous, from the information we have from the Institute for Policy Studies. I heard you mention during the last presentation that you will be hearing from Bill Arkin of

[Translation]

missiles de croisière et tous les autres points dont il a été question, je crois qu'il est extrêmement important que tous les membres du comité sachent exactement de quoi il s'agit. Peut-être pourrions-nous les informer.

Le président: Je pense que la période de rédaction sera bien suffisante pour faire cela.

Mme Jewett: Ce serait une bonne idée de tout préciser avant même de commencer les audiences.

Je vous suis très reconnaissante d'être venus. Comme le président l'a dit, notre horaire est très limité. D'une certaine façon, je repense à l'été dernier presque avec plaisir. À ce moment-là, je me demandais comment nous réussirions à traiter ces deux questions en si peu de temps. Mais il ne fait aucun doute que, comme le Parlement ne siégeait pas, nous n'avions à nous concentrer que sur ces deux questions, de l'heure du petit déjeuner, si nous en prenions un, jusqu'à minuit. C'est presque suffisant pour se persuader de demander des vacances parlementaires d'une semaine ou d'un mois. En fait, après notre expérience de cet été, certains d'entre nous ont conclu que ce ne serait peut-être pas une mauvaise idée que les comités puissent se réunir une semaine complète par mois, lorsque le Parlement ne siège pas, pour pouvoir travailler de façon aussi intense que nous l'avons fait pendant une très courte période cet été.

Une voix: N'oubliez pas votre circonscription. Il se peut que vous ne soyez pas réélu.

Mme Jewett: Ne soyez pas si pessimiste.

En l'occurrence, le public a manifesté beaucoup d'intérêt, et j'ai probablement eu plus de publicité cet été que je n'en aurai cet hiver.

J'aimerais demander au comité de coordination ce qu'il pense de la suggestion suivante, si le présent comité est intéressé à la recommander: que nous ayons une idée plus précise de la position du gouvernement sur le plan de la défense et que nous soyons plus fermes à ce sujet, en nous disant bien que ça ne sert à rien de faire des recommandations sur le NORAD si nous n'avons pas de données plus complètes sur le sujet. Si on accède à cette demande, y a-t-il des questions en particulier que vous aimeriez nous voir étudier, relativement au NORAD et à ce que nous en avons dit?

Un témoin: Une des questions qui nous préoccupent est le fait que, d'après nos informations, le *Unified Space Command* (Commandement spatial unifié) et le NORAD, tous deux situés aux monts Cheyenne au Colorado, sont tous deux sous le commandement du même commandant américain, d'après le mémoire que nous avons été en mesure de rédiger.

Ce monsieur me fait signe que non. Je serais heureux que ce soit réellement le cas. J'aimerais que nous étudiions ce point, ainsi que toute la question du Système d'alerte du Nord, comme nous l'avons déjà souligné. Cela semble plutôt inquiétant, d'après les informations que nous avons reçues du Institute for Policy Studies. Je vous ai entendu dire, à la dernière rencontre, que vous attendez des nouvelles de Bill